

**FERNANDO ZEPEDA HERRERA**  
**Consultor, coach, conferencista, capacitador y escritor**

---



**INFORMACIÓN PROFESIONAL**

30 años de experiencia en Recursos Humanos en empresas e instituciones como Bimbo, Sigma Alimentos, TV Azteca, Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Servicios Financieros FinComún y Grupo Financiero Aserta, fue asesor de Innovación de la Presidencia de la República.

16 años de experiencia en instituciones educativas como director y catedrático. Conferencista en varias universidades latinoamericanas.

**FORMACIÓN ACADÉMICA**

Psicólogo por la UNAM, es Master of Science in Applied Psychology por la University of Liverpool del Reino Unido. Actualmente estudia la Maestría en Soluciones Sistémicas Sociales. Ha estudiado un programa en Educación de Adultos por la OEA y la UNESCO, un diplomado en Recursos Humanos por Penn State University, un programa en dirección de Recursos Humanos por el IPADE y un diplomado en Servicio Profesional de Carrera por el CIDE. Es “Licenced Human Element Practitioner ®” de The Human Element Methodology e “Integrator” de las fases 0 a 3 de la Adizes methodology.

Es autor de 5 libros: “Psicología organizacional”, “Introducción a la Psicología: Una visión científico-humanista”, “Mi jefe es un murciélago”, “El fuego en tu corazón: El propósito de tu vida” y “Siempre hay opciones”.

## ANTONIO ARGANDOÑA RÁMIZ

---



### **INFORMACIÓN PROFESIONAL**

Profesor Emérito de Economía y de Ética de la Empresa y titular de la Cátedra CaixaBank de Responsabilidad Social Corporativa del IESE, Universidad de Navarra.

Recibió su doctorado (summa cum laude) en Economía por la Universidad de Barcelona en 1969. Catedrático de Fundamentos del Análisis Económico (jubilado), ha impartido clases en las universidades de Barcelona, Málaga y Navarra.

Es Académico Numerario de la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras de España; Presidente del Comité de Normativa y Ética Profesional del Colegio de Economistas de Cataluña; miembro de la Comisión on Corporate Social Responsibility and Anti-Corruption de la International Chamber of Commerce de París, y pertenece a comités éticos de instituciones financieras, asociaciones empresariales y medios de comunicación, así como al consejo editorial de varias publicaciones científicas de prestigio internacional. Es también el Director del IESE Insight y del IESE Alumni Magazine.

Recibió la Medalla de Oro de la Universidad de Navarra en 2016 y fue nombrado Colegial de Mérito del Colegio de Economistas de Cataluña en 2005, entre otros galardones.

Autor de numerosos libros y artículos sobre macroeconomía, economía española y europea, ética aplicada a la economía y a la empresa, responsabilidad social corporativa y gobierno corporativo.

## WALTER B. REDMOND

---



### **INFORMACIÓN PROFESIONAL**

Ha enseñado filosofía y materias afines en universidades de EEUU, Perú, Chile, México, Colombia, Venezuela, Bolivia, Alemania, España, Polonia y Liechtenstein. Sus especialidades son la lógica y su historia, la filosofía teológica, filosofía analítica, la fenomenología temprana y la filosofía del Siglo de Oro en Iberia y Latinoamérica, así como el rol de las humanidades en el curriculum universitario.

Ha publicado cientos de artículos sobre éstos y otros tópicos en inglés, español, alemán y latín; ha publicado distintos libros y ha traducido tres libros de Edith Stein al inglés y la Logica Mexicana (A. Rubio) y otros textos filosóficos del período colonial latinoamericano al castellano. En su actividad docente y literaria ha deseado ubicar la filosofía perenne, señalando cómo intuiciones clásicas y tradicionales se reflejan en la filosofía actual, tanto fenomenológica como analítica. Su interés por las humanidades le ha llevado a reflexionar sobre la situación de éstas en la educación universitaria.

Hace tiempo jubilado, el Dr. Redmond viaja frecuentemente para ofrecer cursos y conferencias en la UPAEP y otras universidades de México y América Latina, Europa y EEUU. Ha desempeñado posiciones en The College of St. Thomas More (Fort Worth), Huston-Tillotson University (Austin), El instituto de Investigaciones Filosóficas de la UNAM, Das Institut für Philosophie de la Universidad de Erlangen-Nürnberg, die Katholische Universität (Eichstätt) y las universidades nacionales y católicas del Perú.

## NATHANIEL R. RACINE

---



### **INFORMACIÓN PROFESIONAL**

El Profesor. Nathaniel R. Racine realizó su licenciatura en Ciencias Políticas en The University of Notre Dame en South Bend, Indiana (EE.UU.), cuenta con una maestría en Urbanismo en McGill University en Montreal, Canadá; y tiene su Doctorado en Literatura Estadounidense y Estudios Norteamericanos, en Temple University, Filadelfia.

Su carrera académica se caracteriza por un enfoque interdisciplinario entre la arquitectura, el urbanismo, geografía y literatura, especialmente en diversas regiones de América del Norte. Su tesis de maestría fue un estudio sobre los espacios públicos de Managua, Nicaragua, considera única en el contexto de América Latina, destacando la forma urbana de la ciudad para conocer cómo funcionan los espacios en la esfera pública. En su tesis doctoral refleja el "nuevo enfoque hemisférico" de los estudios literarios estadounidenses, específicamente en la investigación entre el intercambio cultural de los EE.UU. y México durante los años veinte y treinta. Los cuatro capítulos de su tesis poseen enfoques en diversos campos, como la arquitectura, artes visuales, el periodismo, literatura de viajes, novelas y cuentos cortos.